

PPA / Occu-Evolve tendrá una reunión para discutir cómo hay que seguir adelante para construir el movimiento contra la brutalidad policial. También vamos a discutir cómo podemos luchar por la amnistía para los detenidos en el puente de Brooklyn.

A continuación se muestra la declaración de la Asamblea Poder Popular sobre la muerte de los policías en Brooklyn. Esta declaración fue emitida el 21 de diciembre.

No dejes que este incidente pueda utilizarse para aplastar el levantamiento.

La policía ha estado desesperadamente buscando o esperando un motivo que pueda utilizar como un arma para aplastar el levantamiento de masas más poderoso y extenso a nivel nacional contra el terror y asesinatos de manos de la policía desde 1960.

Hasta ayer, la incriminación de activistas de #MillionsMarchNYC el 13 de diciembre fue el arma. Exigimos amnistía inmediata para aquellos activistas que han sido objeto de acusaciones de los presuntos ataques a los detectives del Departamento de Policía de Nueva York en el puente de Brooklyn.

Pero ahora, la policía - y los poderes que gobiernan la sociedad y cuyos intereses la policía "protege y sirve" - tiene un arma mucho más grande. El homicidio del 20 de diciembre de agentes de la policía de Nueva York Rafael Ramos y Wenjian Liu, presuntamente por Ismaiyil Brinsley, que luego supuestamente se suicidó en una estación del metro, es AHORA esa arma.

Subrayamos la palabra "supuestamente" porque todo lo que sabemos sobre lo que pasó es lo que la policía nos han dicho. Y si bien por el momento no tenemos información que contrarreste la historia de la policía, siempre sospechamos lo que la policía dice porque mienten todo el tiempo.

Una de las razones por las que muchos de nosotros preferimos la estrategia de un levantamiento de masas social y político en contra de todo el sistema, sobre actos aislados en contra de la policía, es porque la historia ha demostrado que la mayoría de las veces, cuando las personas se involucran en ataques individuales y al azar en contra de la policía, es utilizado por el gobierno, la policía y el sistema para atacar el movimiento con hostigamiento violento, con el fin de justificar la intensificación de la represión de las masas.

Dicho esto, también sabemos que la ira por la represión y asesinatos de la policial es tan profunda que no debería ser una sorpresa para nadie que alguien podría, tarde o temprano, actuar sobre esa rabia ardiente. Especialmente, cuando el llamado sistema de justicia demuestra una y otra vez y otra vez que la policía puede, y comete asesinatos con impunidad.

Tampoco nos olvidamos de que el 99,9 por ciento de la violencia proviene de la policía.

Alto a la represión del movimiento.

A partir de ahora, los medios informáticos y todos los que se benefician de o sirven al sistema insistirán en que nos olvidemos de que la policía ha estado librando una guerra racista, violenta y mortal contra negros, latinos y no blancos, especialmente los jóvenes.

La nueva narrativa que viene de altos mandos será que los asesinatos de Michael Brown, Eric Garner, Akai Gurley, Ramarley Graham, Aiyana Stanley-Jones, Tamir Rice, John Crawford III y miles de otros jóvenes de color ya no importan.

Estamos a punto de presenciar una campaña sin límites para criminalizar y romper el poderoso movimiento iniciado por los eventos en Ferguson, Missouri, que cada día ha traído muchos miles de personas a las calles de las ciudades y pueblos de todo el país.

La retórica de los gobernantes sobre el "respeto al derecho a la protesta" será reemplazado por "los manifestantes son culpables de asesinato" - por lo que el derecho a la protesta será revocado.

La fuerza de la insurrección ha sacudido el sistema y ha debilitado la capacidad de la policía para acabar con las protestas, que, después de todo, es el objetivo principal de la policía. ¿De qué otra forma podrían continuar su guerra contra negros, latinos y no blancos?

No olvidemos: Es la policía que mata sin piedad, sin pesar, sin preocuparse por las familias de sus víctimas. Es la policía, que funciona como una banda pandillera, ajena y hostil a la mayor parte de la sociedad que no es privilegiada por clase o raza.

La única preocupación de la policía es que su violencia, sus encubrimientos y mentiras no sean cuestionadas.

Las personas que realmente valoran toda la vida, que quieren un mundo libre de la represión, la violencia y todas las formas de injusticia, son las personas que han estado marchando con carteles que dicen "Vidas Negras También Cuentan". Dentro de este enorme nuevo movimiento contra la violencia policial es que se arraiga la verdadera humanidad y la comprensión del dolor de los que deben hacer frente a los días festivos sin sus seres queridos asesinados.

Lo más importante, no debemos dejar que lo que sucedió en Brooklyn el 20 de diciembre se utilice para destruir, dañar o sacudir este movimiento por la justicia. Exigimos que no se escale la represión contra el movimiento.

Este movimiento es la esperanza del futuro. Los opresores lo odian y le temen. Tenemos que asegurar que no retroceda.

peoplespowerassemblies.org/

#BlackLivesMatter
#ShutItDown--